



Association ALVA  
Chez Sylvie CASTAGNE  
31 rue Dutoya  
33490 SAINT MAIXANT

e-mail : [asso.alva@gmail.com](mailto:asso.alva@gmail.com)  
web : <http://www.association-alva.fr>

## **COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2018 DU 3 NOVEMBRE 2018 A VIELLE AURE**

Faute de quorum suffisant à la première convocation (27 octobre 2018), l'A.G est à nouveau convoquée le 3 novembre 2018, à 14 heures 30 à Vielle Aure (Centre de l'Eterlou – 65170 Vielle Aure).

### **I. INTRODUCTION**

Le président, Christophe DUPE ouvre la séance en remerciant les personnes présentes à cette Assemblée Générale qui regroupe 53 adhérents. Le conseil est ravi que les adhérents aient répondu présents pour cet événement.

Le mot du président :

*Dans un premier temps je tiens à remercier toutes les personnes présentes à cette assemblée générale.*

*Comme l'an dernier, car à mes yeux cela est très important, je remercie tous les membres du Conseil qui ont cette année encore œuvré au bon déroulement de nos séjours et ont permis une fois de plus de mettre nos belles montagnes à la portée de tous.*

*Par la même occasion je remercie tous les encadrant nous permettant par leur engagement de nous faire découvrir de magnifiques itinéraires.*

*Je tiens à souligner que 2018 a été pour le conseil une année très chargée, tout particulièrement pour l'organisation et la gestion des 50 ans avec de multiples rebondissements, auxquels nous avons dû faire face.*

*2017/18 a été un très bon exercice avec des séjours complets ou nous avons même été obligés de refuser des inscriptions, sachant qu'il y a peu nous nous posions la question sur le maintien de certains séjours.*

### **II. RAPPORT MORAL**

Durant cet exercice 2017-2018, 72 adhérents ont participé aux activités. La tendance s'est donc inversée (+ 25%) avec une quinzaine de primo adhérents, après des années qui avaient vu une légère baisse du nombre de nos adhérents et un effritement du noyau dur année après année.

L'association s'est efforcée de présenter 4 séjours sportifs variés, aux tarifs les plus compétitifs, afin de satisfaire le plus grand nombre.

L'organisation de ces séjours n'a pu se faire sans l'engagement de chacun des 13 membres du conseil qui se sont réunis à 6 reprises durant cet exercice : le 30/09/2017 à Pessac, le 09/12/2017 et le 10/02/2018 à Romagne, le 21/04/2018 à Gabaston, le 23/06/2018 à Lacanau et le 01/09/2018 à Romagne.

La bonne fréquentation régulière de l'ensemble des séjours organisés lors de cet exercice et les retours positifs des participants nous laissent penser que nous sommes toujours sur le bon chemin et répondons majoritairement aux attentes de nos adhérents. Après un premier séjour de découverte, beaucoup de nouveaux adhérents reviennent également par la suite, levant un peu notre inquiétude au niveau du recrutement ces dernières années.

L'investissement des membres du conseil reste permanent, mais ne peut suffire à lui seul à assurer la pérennité de notre association. Aussi, il est essentiel que chaque adhérent garde à l'esprit que **l'ALVA ne pourra vivre sans l'implication de chacun.**

### **III. BILAN DES ACTIVITÉS 2017-2018**

**Toussaint 2017 à Fouras** : Un séjour très réussi avec **31 adhérents**. Hébergés au Centre International de Fouras dans de très bonnes conditions (2 bâtiments séparés pour les repas/soirées et les couchages ; chambres confortables ; repas excellents et accueil très sympathique), une belle sortie a pu se faire le samedi matin le long du littoral, jusqu'à la Pointe de la Fumée et un pique-nique sous les pins, à l'abri des intempéries. Après un apéritif local avec des huîtres, suivi d'une paëlla mémorable, 3<sup>ème</sup> soirée déguisée, sur le thème des Super-Héros avec des super Marios, super chasseur, super Dupont, super résistant, Wonder Women !!...

Déficit de 69 € pour le séjour du fait de la prise en charge par l'ALVA du coût de l'apéritif et du repas amélioré.

**Raquettes 2018 dans la vallée de Teña** : **10 participants** cette année. L'encadrement et l'organisation sur site ont été assurés par Charles Perrin, accompagnateur diplômé en montagne, dans la bonne humeur, et toujours très professionnel.

Hébergés de façon confortable avec une bonne chère dans un hôtel-restaurant du vieux village de Panticosa, le groupe a pu découvrir entre autres, le vallon de la Ripera, le secteur ouest de la Foratata, le vallon de la Peña Telera, etc. Les conditions d'enneigement ont été correctes, la météo instable n'a pas trop entamé la bonne humeur du groupe qui a pu se défouler au cours de randonnées, combinant de longues distances à des dénivelés peu importants, mais toujours dans des paysages de rêve. La sortie sur deux jours a dû être annulée en raison des médiocres conditions météo et surtout des risques liés à l'instabilité de la neige pour accéder au refuge de Bachimaña.

Bénéfice du séjour : 0 €

**Ascension 2018 à Ste Marie de Campan** : Retour au gîte de l'Ardoisière pour **31 adhérents** dont 10 nouveaux. Une météo clémente a permis de proposer des sorties variées en moyenne montagne, encore très enneigée par endroit (ascension du Montaigu notamment).

Une bonne ambiance générale au gîte, de bons moments de convivialité lors des repas du soir.

Bénéfice du séjour : 865 € du fait d'un bon taux de remplissage et de la facturation au réel du gîte.

**Été 2018 à Luchon** : Retour à la Demeure de Venasque, où nous avons fait déjà plusieurs séjours à l'automne. Gîte très spacieux, convivial et fonctionnel, disposant d'un grand parc dans lequel nous avons pu profiter des belles soirées de cet été.

Bonne fréquentation de ce séjour avec **30 participants**. La très belle météo sur l'ensemble de la semaine a permis aux accompagnateurs, Arnaud, Daniel, Didier et Janick de proposer des sorties variées avec notamment, dans le secteur de l'Hospice de France, le plateau du Campsaure, l'Entecada, le Port de Venasque. En fin de semaine, l'ensemble des participants a pu passer une nuit en montagne :

- ascension réussie pour 10 personnes de l'Aneto avec une nuit au refuge de la Rencluse,
- ascension du Tuc de Molieres pour un groupe de 13 personnes avec nuit en bivouac et en circuit depuis Artiga de Lin.
- Nuit au refuge du Maupas depuis la Vallée du Lys pour 7 personnes, retour par le lac Vert en boucle.

Très bonne ambiance la journée avec des groupes homogènes et en soirée au gîte.

Un accident est toutefois à déplorer : une chute de pierre à la descente du refuge du Maupas vers le lac Vert a nécessité l'évacuation par hélicoptère d'une randonneuse. Un genou bien entaillé mais pas de fracture, heureusement.

Bénéfice du séjour : 623 €

### **IV. RAPPORT FINANCIER**

Les comptes sont établis bénévolement par la trésorière, Sylvie CASTAGNE. Nous la remercions.

**Produits : 25 702 €**. 24 424 € de recettes des séjours, et 1278 € d'adhésions.

**Charges : 24 284 €**

**Produits Financiers : 104 €**

**Résultat net = + 1522 €**

La trésorerie de **26 231 €** (au 31 août 2018) est suffisante et permet d'envisager un nouvel exercice sans difficulté pour l'anticipation des réservations de gîte.

**Le bilan financier est adopté à l'unanimité des présents à l'AG, et quitus est donné à la Trésorière.**

## **V. FIXATION DU PRIX DE L'ADHÉSION 2017/2018**

Le conseil propose de maintenir le montant de l'adhésion à 18€ compte tenu de la trésorerie de l'association.

Le conseil estime qu'il faut entre 60 et 80 adhérents pour que l'association continue à vivre.

L'association accepte les membres bienfaiteurs qui souhaiteraient la soutenir.

*Le « bouche à oreille » reste le meilleur moyen pour faire connaître l'association et faire venir de nouveaux adhérents. Le séjour de l'Ascension sur 4 jours est la bonne occasion de découvrir l'ALVA.*

**Est votée à l'unanimité la cotisation à 18€ pour l'exercice 2018-2019.**

## **VI. PROJETS POUR L'EXERCICE 2018-2019**

Le conseil propose aux adhérents le projet de programme suivant :

### **1. Séjour raquettes - du 10 au 15 mars 2019**

A la demande du Conseil, Charles Perrin propose un séjour dans la vallée de Castanesa en Aragon, avec le village de Castejon de Sos comme camp de base (village avec tous commerces de proximité). Dans ce secteur entre la vallée de Benasque (Esera) et celle de Pont de Suert (Ribagorçana), de nombreuses possibilités existent pour les raquettes entre le Turbon, la Castenesa, Llauset, le secteur voisin du Cotiella rapide d'accès...

La nuitée en altitude en fin de séjour pourrait se faire au refuge du Cap de Llauset.

Coté budget environ 490 € par personne

### **2. Séjour Ascension - du 29 mai au 2 juin 2019**

Le conseil propose de retourner au gîte de l'Escapade à Gèdre pour poursuivre les randonnées vers le cirque de Gavarnie et la vallée des Gaves. Le gîte pourra accueillir 31 personnes maximum.

Tarif approximatif : 220 €

### **3. Séjour Eté – du 3 au 10 Août 2019**

Le conseil propose de revenir à la demeure de Vénasque. Cela permettra à l'association de parfaire sa connaissance des massifs du Luchonnais en été et de passer en Espagne.

Réservé pour 35 personnes et privatisé pour l'association.

Tarif approximatif : 360 €

### **4. Séjour Toussaint – du 31 octobre au 3 novembre 2019**

Le conseil propose de revenir dans la vallée de Campan au gîte de l'Ardoisière. Cela permettra de randonner vers Payolle et vers le Pic du Midi de Bigorre. La réservation est faite pour 32 personnes.

Tarif approximatif 155 €

Les questions diverses suivantes sont abordées lors des échanges :

- Le trek peut intéresser certains adhérents, notamment en étant attentif à garder une possibilité de transport assez direct.
- La sécurité lors des randonnées est un sujet que le conseil souhaite retravailler durant l'année à venir.
- Le renouvellement des accompagnateurs en montagne doit permettre de faire face aux départs. Des candidats seront associés aux accompagnateurs en place.

Ces sujets seront pris en compte par le conseil.

## **VII. RENOUVELLEMENT DU CONSEIL D'ADMINISTRATION**

Sont renouvelables au terme de leur mandat Sandra MAS, Guillaume CASTAGNÉ, Didier CHAUVIN et Christophe DUPÉ.

Guillaume CASTAGNÉ, Didier CHAUVIN et Christophe DUPÉ se représentent.

Sandra MAS ne souhaite pas se représenter. Sophie BERTINOT et Olivier LECOUCHE font part de leur souhait de démissionner du conseil. Un grand merci à eux pour leur travail et leur investissement au cours des dernières années.

Aurélié AMADIO et Hélène FOULON font acte de candidatures pour rentrer au conseil.

**Les 5 candidats sont élus à la majorité des votants.**

Après réunion des nouveaux membres, le nouveau Conseil d'Administration s'établit comme suit :

*Président : DUPÉ Christophe*

*Vice-Président : LE BOUIL Arnaud*

*Trésorière : CASTAGNÉ Sylvie*

*Trésorier-adjoint : CHAUVIN Didier*

*Secrétaire : CAZENAVE Delphine*

*Secrétaire-adjoint : FERNANDEZ Miguel*

*Membres actifs : CASTAGNÉ Guillaume, PEPIN Delphine, PEPIN Gérald*

*Membres associés : AMADIO Aurélié, FOULON Hélène, MOGLIA Daniel,*

Le Président

Christophe DUPÉ



La Secrétaire

Delphine CAZENAVE



La Trésorière

Sylvie CASTAGNÉ

